

# *Inauguran en Cuba Encuentro Internacional de Publicaciones de izquierda*

---

Image not found or type unknown



## **Inauguración Encuentro Internacional de Publicaciones Teóricas de Partidos y Movimientos de Izquierda**

La Habana, 10 feb (RHC) El primer Encuentro Internacional de Publicaciones Teóricas de Partidos y Movimientos de Izquierda, fue inaugurado hoy en Casa de las Américas en La Habana, con el propósito de debatir sobre los desafíos de las fuerzas progresistas en el mundo actual.

Durante la inauguración del evento, al que asisten casi un centenar de delegados de una treintena de países, el integrante del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista (PCC), Rogelio Polanco,

señaló que convocan la urgencia de las graves circunstancias que enfrenta la humanidad y la necesidad de pensar y actuar en conjunto.

El también jefe del Departamento Ideológico del PCC remarcó que para el actual escenario no se vislumbran respuestas globales porque el capitalismo no es capaz de generarlas, sino que es su causante y responsable de su agudización.

Añadió que los patrones de consumo y las reglas de la democracia burguesa son insostenibles, como demuestran las guerras, el cambio climático y fenómenos como los golpes de Estado, la judicialización de la política y las desigualdades incrementadas.

En ese contexto, subrayó, la batalla es de ideas, como dijera el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, pues frente a tantos desafíos la izquierda no puede cruzarse de brazos, necesita de la ciencia aplicada, precisa entender el mundo para transformarlo, y para ello las publicaciones son instrumentos esenciales para el combate.

Debemos estudiar, aprender de los otros, cultivar las convicciones, sentimientos, razones y fe en la victoria, enfatizó Polanco, y agregó que es indispensable identificar un objetivo común, pues aislados no conseguiremos el triunfo.

El jefe del Departamento Ideológico agradeció la solidaridad de los presentes y las organizaciones a las que representan, a quienes explicó el escenario en el que se desenvuelve Cuba, en medio de fuertes presiones para asfixiar su economía mediante el recrudecimiento del bloqueo impuesto por Estados Unidos y numerosas medidas coercitivas unilaterales.

Comentó además que dichos intentos vienen acompañados de una feroz guerra no convencional, pero pese a tales agresiones la nación caribeña y su proceso social resisten y buscan alternativas para seguir adelante, guiados por el PCC, aseguró.

A la inauguración del evento asistieron el miembro del Buró Político del PCC y su secretario de Organización, Roberto Morales; el jefe del departamento de Relaciones Internacionales del PCC, Emilio Lozada; el ministro de Cultura, Alpidio Alonso, y el presidente de Casa de las Américas, Abel Prieto.

Esta primera jornada tiene previstos dos talleres: el primero denominado El imperialismo norteamericano y la nueva configuración geopolítica mundial, y el segundo dedicado a Fidel y la solidaridad internacional. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/313351-inauguran-en-cuba-encuentro-internacional-de-publicaciones-de-izquierda>



# **Radio Habana Cuba**